



MEIN Mami Yamasaki

20. August – 15. September 2026
Montag – Freitag, 10:00 – 18:00

Palais Schönborn-Batthyány
Renngasse 4, 1010 Wien, Österreich

August 20 – September 15, 2026
Monday – Friday, 10 AM – 6 PM

Palais Schönborn-Batthyány
Renngasse 4, 1010 Vienna, Austria

Neon

20. August – 15. September 2026
Montag – Freitag, 10:00 – 18:00

Palais Schönborn-Batthyány
Renngasse 4, 1010 Wien, Österreich



Web site



Instagram



Der Flâneur des 21. Jahrhunderts durchstreift die Stadt, Smartphone in der Hand, hingezogen vom Licht der Begierde, das die Nacht durchflutet. Ausgehend von realen nächtlichen Stadtansichten generiert die Malerin Mami Yamasaki durch KI *U-Topie* – eine Nachtlanschaft, die vertraut wirkt und doch nirgendwo existiert – und bringt sie mit reinen Farben und einem Spachtel in der Hand auf die Leinwand. Ihre erste Einzelausstellung in Europa präsentiert neue Werke: eine generative Wiener Nachtlanschaft, eine Serie von Kirschblüten, die in leuchtendem Pink explodieren, und eine imaginierte Begegnung, eine Vision dessen, was hätte sein können. Gemeinsam blühen diese Werke in einem barocken Palais aus dem 18. Jahrhundert im Herzen Wiens.

Mami Yamasaki

August 20 – September 15, 2026
Monday – Friday, 10 AM – 6 PM

Palais Schönborn-Batthyány
Renngasse 4, 1010 Vienna, Austria



The twenty-first-century flâneur roams the city, smartphone in hand, drawn to the light of desire that floods the night. Based on real nocturnal cityscapes, painter Mami Yamasaki generates *u-topia*—a nightscape that feels familiar yet exists nowhere—through AI, rendering it in pure paint with a squeegee in her hand. Her first European solo exhibition presents new works: a generative Viennascape after dark, a series of cherry blossoms exploding in fluorescent pink, and an imagined historical encounter, a vision of what might have been. Together, they bloom in an eighteenth-century baroque palace in the heart of Vienna.



Kirschblüten / cherry blossoms

Eröffnung
20. August 2026, ab 17:00

Musik Performance
5. September 2026, ab 15:00

Finissage
15. September 2026, ab 15:00

Gastkünstler:innen
Kanako Hayashi Sopran
Masako Tsunoda Viola da Gamba

Opening reception
August 20, 2026, from 5 PM

Music Performance
September 5, 2026, from 3 PM

Closing Party
September 15, 2026, from 3 PM

Guest Performers
Kanako Hayashi Soprano
Masako Tsunoda Viola da Gamba